

Chers membres de la commission,

Je m'appelle Kseniia MOSKVITINA et je suis étudiante en troisième année à l'École Nationale Supérieure des Arts Décoratifs (ENSAD), dans la filière cinéma d'animation. Je vous adresse cette lettre pour solliciter une bourse pour l'année académique 2024-2025.

Je suis ukrainienne et je me trouve dans une situation financière difficile. En raison des circonstances actuelles (guerre en Ukraine), ma famille a été contrainte de déménager en France. Ma mère est la seule membre de notre famille à travailler et elle subvient à nos besoins. Malheureusement, les revenus de ma mère suffisent à peine à couvrir nos besoins essentiels. Nous avons obtenu un logement temporaire de la part de la mairie, mais le loyer de ce logement va considérablement augmenter l'année prochaine, ce qui le rendra inabordable pour nous.

Pour cette raison, je souhaiterai déménager en résidence universitaire (CROUS), où le coût de la vie est plus abordable pour moi. Cependant, même ces frais restent significatifs pour le budget familial. L'obtention de cette bourse me permettrait de me concentrer sur mes études et d'atteindre mes objectifs académiques (master), tout en réduisant la charge financière pesant sur ma famille.

Après avoir terminé mes études à l'ENSAD, j'aspire à travailler sur des films d'animation, tant sur des projets personnels qu'en collaboration avec d'autres professionnels au sein d'une entreprise. Je suis passionnée par l'animation sous toutes ses formes : du travail mécanique de création de scènes individuelles à la réalisation de projets de grande envergure et de longs métrages d'animation. Je souhaite utiliser mes compétences et connaissances pour créer des œuvres de tout type, à la fois dans l'industrie et dans le milieu artistique.

L'obtention de cette bourse serait une étape importante vers mon développement personnel et professionnel. Je saisissais parfaitement de la chance qu'il m'a été offerte de pouvoir intégrer l'Ensad malgré les difficultés liées au conflit de mon pays, et suis profondément convaincue qu'il s'agit là d'un tremplin exceptionnel pour mon avenir professionnel. De même, la possibilité de pouvoir résider seule, et petit à petit subvenir de manière autonome à mes besoins, me garantira certainement plus de sûretés quant à l'avenir.

Je vous remercie de l'attention portée à ma demande et j'espère une réponse favorable.

Cordialement,  
Kseniia MOSKVITINA  
ENSAD, 3e année, cinéma d'animation

20/06/2024

